
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (24/04/2025).
1 - ABERTURA: VIGÉSIMA TERCEIRA (23ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º)
PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  VIGÉSIMA
(20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Habacuque 2:4
"Escreva: O ímpio está envaidecido; seus desejos não são bons; mas o

justo viverá por sua fidelidade. "
 

PALAVRA DO SENHOR !
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS
 

1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito
Ofício nº 291/2025 - em resposta às Indicações nº 551, 552, 553, 554, 555, 557,
558, 559, 563, 564, 567, 568, 569, 571,575, 576, 577, 579, 580, 581, 584, 585,
586, 587, 588, 592, 488,  593, 597, 600, 601, 602, 604 612, 614, 615, 618, 620,
621, 623, 624, 625, 627, 628, 630, 635, 637, 638, 639, 641, 642, 643, 648, 650,
652, 653, 654, 655, 656, 657, 658, 659, 661 e 662/2025, de autoria de diversos
vereadores;
Ofício nº 306/2025 - em resposta às Indicações nº 1273, 1283, 1296 e 1307/2025,
de autoria do vereador Sandro Roberto Serpa;
Ofício nº 307/2025 - em resposta à Indicação nº 1330/2025, de autoria do vereador
Pedro Paulo Molleri;
Ofício nº 311/2025 - em resposta às Indicações nº 478 e 1079/2025, de autoria de
diversos vereadores;
Ofício nº 313/2025 - em resposta às Indicações nº 826, 855 e 914/2025, de autoria
de diversos vereadores;
Ofício nº 314/2025 - em resposta às Indicações nº 863 e 874/2025, de autoria de
diversos vereadores. 
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Ofício  nº  0323/2025/GABPREF  -  Em  resposta  ao  Requerimento  nº  68/2025  de
autoria da Ver. Renata Narcizo Machado.

 
INDICAÇÕES

 
Indicações do Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL:

Indicação nº 1608/2025 - Solicitando a instalação de um redutor de velocidade
na Rua Fermino Vieira Cordeiro, no bairro Espinheiros, entre o número 2001 e
2040.
Indicação  nº  1773/2025  -  Solicitando  o  nivelamento  das  lajotas  da  rua
Wandelino Winter e da rua Fiuza Lima no Bairro São Judas.

Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  (BRUNO  DA
SAÛDE) - MDB:

Indicação  nº  1889/2025  -  Solicitando  uma  roçagem  na  rua  Fiuza  Lima,  no
bairro São Judas.
Indicação nº 1890/2025 - Solicitando uma roçagem na rua Getúlio Vargas, no
bairro Vila Operária.

Indicações  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE  RAIMUNDO  (XANDE
CELULAR) - União Brasil:

Indicação nº 1771/2025  -  Solicitando a revitalização da Praça Braz Dognini,
localizada na Rua Domingos Braz Sedrez, Murta.
Indicação nº 1772/2025 - Solicitando a repavimentação asfáltica da Rua Adolfo
Batschauer, São Judas.

Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO)
- PL:

Indicação nº 1819/2025 - Solicitando realização de estudos com o objetivo de
viabilizar  a  construção  de  uma  passarela  elevada  na  Rodovia  Jorge  Lacerda,
interligando os loteamentos Portal I e Portal II.
Indicação nº 1821/2025  -  Solicitando a realização de estudos de viabilidade
técnica, econômica e ambiental quanto à implantação de um terminal rodoviário

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85745
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85942
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86157
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86156
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85928
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85930
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86114
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86110
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de transporte público no bairro Santa Regina.

Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD:
Indicação nº 1737/2025 - Solicitando a avaliação de sincronização e ajuste do
tempo dos semáforos da Ponte Nilo Bittencourt para pedestres e ciclistas.
Indicação nº 1766/2025  -  Solicitando um computador para sala dos ACS da
UBS Bambuzal, localizada na Rua Antônio Cirílo Dutra, nº 1 no bairro São Vicente.

Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL:
Indicação nº 1769/2025 - Solicitando o fechamento de um buraco na massa
asfáltica na altura da Rua XV de Novembro, nº 155, bairro Centro.
Indicação  nº  1770/2025  -  Solicitando  estudo  de  viabilidade  para
implementação de faixa elevada de travessia em Rua Manoel Franscisco, nº 902,
Bairro São Vicente.

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 1822/2025 - Solicitando para que realize a revitalização e limpeza
da Praça Primeiro de Maio, localizada na Avenida José Eugênio Müller 605, Vila
Operária.
Indicação nº 1824/2025 - Solicitando que seja feita fresagem e recapeamento
asfáltico da rua Dom Jaime de Barros Câmara, Bairro São Vicente.

Indicações do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) -
MDB:

Indicação nº 1767/2025 - Solicitando a reposição de equipamentos do sistema
sonoro da Escola Básica Marechal Olímpio Falconieri da Cunha, os quais foram
furtados no mês de fevereiro após a unidade ser invadida por vândalos.
Indicação  nº  1823/2025  -  Solicitando  a  ativação  das  câmeras  de
monitoramento na Escola Básica João Paulo II.

Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL:
Indicação nº 1888/2025 - Solicitando que seja intensificada a fiscalização ao

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85841
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85965
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85997
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85994
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86136
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86138
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86082
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86118
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86145
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longo na rua Manoel Francisco Coelho, visando coibir estacionamento irregular,
especialmente em frente as garagens e acessos de residências.
Indicação  nº  1891/2025  -  Solicitando  implementação  da  sinalização  de
proibição  de  estacionamento  no  inicio  da  Rua  Sombrio,  garantindo  maior
segurança e mobilidade local.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 1859/2025 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal na
Rua José Pereira Liberato, por toda a sua extensão, bairro São João ao bairro Dom
Bosco.

Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:
Indicação  nº  1775/2025  -  Solicitando  providências  urgentes  para  que  seja
realizada a repintura da faixa de pedestre da Rua Bráulio Werner, em frente ao
número 164, Praia Brava.
Indicação  nº  1776/2025  -  Solicitando  providências  urgentes  para  realizar
inspeção  e  manutenção  geral  da  Unidade  Básica  de  Saúde  São  Francisco  de
Assis, que está precária, no bairro Espinheiros.

Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:
Indicação  nº  1604/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  viabilidade  de
pavimentação  asfáltica  em  toda  extensão  da  Estrada  Geral  da  Canhanduba,
localizada no bairro Canhanduba.
Indicação nº 1774/2025 - Solicitando que seja realizada a instalação de placas
de identificação nas divisas do Município de Itajaí com os municípios limítrofes.

Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT:
Indicação nº 1858/2025 - Solicitando a instalação de placa de identificação na
Rua  José  Luiz  de  Medeiros,  localizada  no  bairro  Cordeiros,  visando  a  devida
identificação da via, evitando assim transtornos aos moradores.
Indicação nº 1860/2025  - Solicitando a realização de limpeza e roçagem do
terreno localizado na Rua José Gall nº 1635, esquina com a Avenida Abrahão João
Francisco, para evitar o acúmulo de entulho e mato no local.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86150
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86102
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85929
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86026
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85690
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85957
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86146
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86149
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Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) -
Republicanos:

Indicação  nº  1599/2025  -  Solicita  a  ampliação  da  UBS  Jardim  Esperança,
localizada na Rua Sebastião Romeu Soares, bairro Cordeiros, visando melhorar o
atendimento à população e suprir a crescente demanda por serviços de saúde.
Indicação nº  1765/2025  -  Solicitando  instalação  de  um abrigo  no  ponto  de
ônibus escolar localizado na Rua Inspetor Francisco Vechani, bairro Espinheiros,
próximo ao número 582.

Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB:
Indicação  nº  1820/2025  -  Solicitando  estudo  de  viabilidade  para
implementação de faixa elevada de travessia na Rua Otávio Cesário Pereira, em
frente ao número 170, bairro São Vicente.
Indicação nº 1825/2025 - Solicitando a realização de roçagem e limpeza em
todas as ruas da localidade do Bambuzal, bairro São Vicente.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação  nº  1768/2025  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  rua
Edmundo Victorino, no bairro Brilhante I.
Indicação  nº  1777/2025  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  rua  Ivo
Pollheim, no bairro Brilhante II.

Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL:
Indicação  nº  1887/2025  -  Solicitando  providências  urgentes  quanto  aos
recorrentes  alagamentos  que  vêm  ocorrendo  na  Rua  Corifeu  de  Azevedo
Marques, próximo ao Nº 70, bairro São Judas
Indicação  nº  1892/2025  -  Solicitando  que  realize  um estudo  no  sentido  de
proibir  o  estacionamento  de  veículos  em  um  dos  lados  da  Rua  Gercino  José
Corrêa, no bairro Cordeiros.

 
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 80/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85455
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85909
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86096
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86115
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85945
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85944
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86153
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86151
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85337
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- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison Coelho, Prefeito Municipal, com
cópia  ao  Secretário  Municipal  de  Educação  de  Itajaí,  para  que  apresentem  as
devidas  explicações,  quanto  a  ausência  de  professores  no  quadro  Municipal:  A)
Qual é o quadro geral de professores e auxiliares de sala atualmente em exercício
na rede municipal de ensino de Itajaí? Apresentar o nome do servidor e lotação; B)
A  Secretaria  de  Educação  tem  conhecimento  da  falta  de  professores  na  rede
municipal? Em caso positivo, informar: a1) Já foi realizado um levantamento sobre
o  número  de  professores  e/ou  auxiliares  necessários  para  a  recomposição  do
quadro?  a2)  Existe  previsão  de  contratação  de  novos  profissionais  ainda  neste
semestre? a3) Se houver previsão, qual a quantidade de professores e auxiliares
que serão contratados? d) Solicita-se o envio de uma lista contendo o nome das
escolas e a quantidade de professores ausentes, especificando a disciplina ou série
afetada,  bem  como  a  previsão  para  a  reposição  desses  profissionais;  D)  Nas
unidades escolares onde há ausência de professores, como está sendo garantido o
ensino  aos  alunos?  E)  Quem  está  acompanhando  os  alunos  na  ausência  dos
professores? Informar nome, qualificação dos profissionais designados para essa
função, bem como a escola, série e disciplina atendida.
Requerimento nº 91/2025 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
(BETO CUNHA) - Republicanos
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria de Saúde,
que  preste  as  seguintes  informações  sobre  a  Unidade  Básica  de  Saúde  Jardim
Esperança, localiza à Rua Sebastião Romeu Soares, s/n em frente ao colégio Melvin
Jones, bairro Cordeiros: 1)Existe atualmente, projeto para expansão estrutural da
unidade? Se sim, quando este projeto iniciará a execução? 2)Existe cronograma de
contratação  de  mais  servidores,  agentes  de  saúde,  técnicos  de  enfermagem,
enfermeiros e médicos? Se sim, quando iniciara as contratações? 3) Devido ao alto
número de moradores no bairro Cordeiros (parte baixa), nos loteamentos, Jardim
Esperança, Jardim Progresso I, Parque Residencial Bertoldo Michels, Jardim Clara,
Jardim Cleide, Parque Residencial Luciana, Jardim Juliete, Jardim Cordeiros, Jardim
Esmeralda,  Loteamento  Arnaldo  Schimitt  Cordeiros,  Jardim  Progresso  II,  existe
projeto de construção de mais uma UBS?
Requerimento  nº  102/2025  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO
(CALINHO BOMBEIRO) - PL
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao secretário municipal
de  saúde,  solicitando  informações  sobre  exames  e  procedimentos  cirúrgicos
realizados nos últimos 4 anos. 01) Quantas cirurgias foram realizadas nos últimos
04 anos? Fornecer lista detalhada com as quantidades distribuídas por ano e por

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85486
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85486
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85904
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85904
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tipo  de  cirurgia.  02)  Existem  casos  de  procedimentos  cirúrgicos  e  exames  que
foram pagos pelo município, porém não executados? Se sim, fornecer as razões
para  a  não  realização  dos  procedimentos.  03)  Qual  foi  o  investimento  total  em
procedimentos  cirúrgicos  e  exames  nos  últimos  04  anos?  Detalhar  os
investimentos por ano e por tipo. 04) Existem casos de cirurgias que não tiveram o
resultado  esperado  ou  suficiente?  Se  sim,  informar  se  esses  pacientes  estão
aguardando correção e quantos são os pacientes nessa situação. 05) Com relação
a fila de espera para exames e/ou procedimentos cirúrgicos, houve casos em que
pessoas inicialmente em posições mais distantes na fila foram priorizadas à frente
de outras? Se sim, fornecer as justificativas para essa alteração na ordem.
Requerimento  nº  103/2025  do  Vereador  PEDRO  PAULO  MOLLERI
(PEDRÃO MOLLERI) - PL
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison Coelho, Prefeito Municipal, e ao
Exmo.  Senhor  João  Paulo  Kowalsky,  Secretário  Municipal  de  Desenvolvimento
Urbano e Habitação, a fim de que prestem as seguintes informações acerca da rua
sem  denominação  oficial,  situada  na  esquina  com  a  Rua  Inspetor  Francisco
Vechani, no bairro São Roque e que dá acesso ao imóvel com Inscrição Imobiliária
nº 215.083.03.1900.0000.000: 1) A rua sem denominação oficial é de propriedade
do  Município  de  Itajaí?  2)Em caso  afirmativo,  por  qual  razão  a  rua  se  encontra
fechada,  impossibilitando  o  tráfego  de  pessoas?  3)  Caso  a  rua  esteja  em
propriedade particular, apresentar documentação que comprove a propriedade; 4)
Existe  um  planejamento  do  Município  para  melhoria  dos  serviços  naquela
localidade?
Requerimento nº 106/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Itajaí, solicitando
informações sobre a ampliação do programa de assistência ao idoso: 1. Perante o
crescimento da população idosa e o aumento da expectativa de vida, o Município
tem ou está elaborando algum projeto para expandir o programa de assistência ao
idoso?  2.  Já  foi  realizado  algum  estudo  sobre  o  envelhecimento  da  população
Itajaiense  e  a  necessidade  de  implementação  de  políticas  públicas  que  ofereça
suporte às famílias? 3. O Município tem ciência de que a criação de uma "Creche
para Idosos", em um sistema de "Day Care" pode fornecer a assistência necessária
para  os  Idosos  e  custar  menos  que  a  internação  permanente  em  asilos?  4.
Pretende o Município implementar algum programa de "Day Care" para idosos? Se
sim, existe algum cronograma para o Projeto? Caso negativo, encaminha-se um
anteprojeto de lei como sugestão do programa.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85910
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85910
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85565
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Requerimento nº 88/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à secretaria de Saúde,
solicitando  as  seguintes  informações  relacionadas  à  contratação  emergencial
firmada  por  meio  do  Contrato  nº  031/2025  –  Fundo  Municipal  de  Saúde  (FMS),
decorrente da Dispensa de Licitação nº 022/2025: 1. Justificativa de preço: Quais
critérios justificam a expressiva discrepância de valores unitários entre o Contrato
nº 031/2025 (R$ 24.380,00/mês) e outros contratos aparentemente similares —
como  o  Contrato  nº  004/2025  (R$  9.200,00)  e  o  Contrato  nº  027/2025  (R$
9.200,00)? Especificar se há distinções quanto à natureza dos serviços, ao perfil
dos pacientes, ao regime de internação, à carga horária assistencial, à composição
da equipe técnica ou a outros fatores que justifiquem tal variação. 2. Estimativa de
preços: Por que não foi anexado à dispensa o documento de estimativa de preços,
conforme exige o art. 72, inciso II, da Lei 14.133/2021, observando-se também os
parâmetros descritos no art. 23 da mesma lei? Caso o documento não tenha sido
produzido,  justificar  formalmente  sua  ausência.  Caso  tenha  sido  elaborado,
encaminhar  cópia  integral.  Houve  consulta  à  orçamentos  de  mercado,
contratações  similares  anteriores  ou  publicações  especializadas?  Em  caso  de
inexistência de cotação prévia com fornecedores alternativos ou de pesquisa de
mercado,  esclarecer  as  razões  pelas  quais  tal  procedimento  não  foi  adotado,
mesmo diante da exigência legal expressa.
Requerimento nº 107/2025 da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE -
PL
- requer à Vossa Excelência o envio de ofício ao Exmo. Sr. Robson Coelho, Prefeito
Municipal  e  ao  Ilustríssimo  Sr.  Silvano  Pedro  Amaro,  Secretário  de  Educação
solicitando as seguintes informações e providências: 1. Está sendo cumprida a Lei
3971/2003 referente a execução do Hino Nacional e do Hino de Itajaí, no início ou
término de cada turno escolar, nas unidades de ensino da rede pública e particular
do município? 2. Todas as escolas municipais estão cumprindo a lei, realizando a
execução  do  hino  do  nacional  e  do  hino  de  Itajaí?  3.  A  Secretaria  Municipal  de
Educação está orientando e fiscalizando o cumprimentos integral da lei 3971/2003
pelas  escolas  da  rede  pública  de  ensino?  4.  As  escolas  municipais  possuem
bandeiras  do  Brasil,  de  Santa  Catarina  e  do  Município  de  Itajaí,  bem  como  os
respectivos mastros para a execução do hasteamento em condições adequadas?
5.  A  Secretaria  Municipal  de  Educação  está  orientando  e  fiscalizando  o
cumprimento  da  Lei  nº  3971/2003  pelas  escolas  particulares  estabelecidas  no
município de Itajaí?
Requerimento  nº  108/2025  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
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Progressistas
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  e  à  Secretaria
Municipal  de  Segurança  Pública,  a  fim  de  que  sejam  respondidos  os  seguintes
questionamentos: a) se está sendo cumprida a Lei Nº 3895 de 25 de abril de 2003,
que  dispõe  sobre  relação  a  fiscalização,  apreensão  e  autuação,  nos  casos  de
utilização de cerol nas pipas cabendo concorrentemente a Secretaria Municipal de
Segurança  Pública,  neste  sentido  as  fiscalizações  estão  ocorrendo  de  forma
periódica nos bairros? Se não, justificar; b) Quantas denúncias foram recebidas nos
últimos 2 meses em relação ao uso do cerol em pipas no município?; c) Quais as
medidas adotadas em caso apreensão e autuação de cerol em pipas?; d) Em caso
de identificação de uso de cerol em pipas, existe algum meio de contato para que
o cidadão possa fazer a denúncia?; e) A Polícia Militar ou a Guarda Municipal pode
ser acionada nestes casos?; f) O art. 5º da Lei nº 3895 de 25 de abril  de 2003,
preconiza  que  os  valores  arrecadados  pela  municipalidade,  nos  termos  da  lei,
serão destinados à Secretaria Municipal de Comunicação, a fim de que se façam
campanhas institucionais que evitem a utilização e comercialização do cerol, neste
sentido, nos últimos 5 (cinco) anos quantas campanhas foram realizadas?; g) Caso
as  campanhas  neste  sentido  foram  realizadas,  favor  enviar  cópia  do  material
divulgado;  h)  Sabe-se  que  a  conscientização  nas  escolas  para  as  crianças  e
adolescentes  é  de  suma  importância,  neste  caso  existe  alguma  campanha  em
construção com a temática de não incentivar o uso do cerol, bem como a prática
de  soltar  pipas  em  local  inapropriado?  Se  não,  justificar;  i)  Informar  o  valor
arrecadado em multas aplicadas nos últimos 5 anos.
Requerimento nº 61/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB
- requer o envio de ofício ao Ilmo. Governador do Estado de Santa Catarina, com
cópia a Secretaria de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, para que seja realizado
um  estudo  de  viabilidade  com  vistas  à  construção  de  uma  passarela  para
pedestres  na  Rodovia  Jorge  Lacerda,  nas  proximidades  da  Igreja  Católica  Santa
Paulina, entre os bairros Portal 1 e Portal 2 no Município de Itajaí.
Requerimento nº 89/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO
(XANDE CELULAR) - União Brasil
- requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr.
Robison  José  Coelho,  a  fim  de  que  preste  as  seguintes  informações  sobre  a
situação das famílias que residem nas proximidades do Ribeirão da Murta: 1) Por
quais motivos essas pessoas estão sendo retiradas da área? 2) Há determinação
judicial? 2.1) Caso a resposta seja positiva, favor encaminhar cópia do processo; 3)
Quantas  famílias  serão  removidas  da  área?  4)  Quais  as  políticas  públicas  serão
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adotadas  pelo  Município  para  atender  essas  famílias?  5)  Será  disponibilizada
moradia  ou  será  concedido  o  aluguel  social?  6)  Qual  o  procedimento  que  as
famílias deverão adotar para fruírem das políticas públicas a serem adotadas pelo
Município? 7) Quais medidas o Município está adotando para impedir o ingresso de
novas  famílias  nos  terrenos  próximos  ao  Ribeirão  da  Murta?  8)  O  Município  já
possui um plano para utilização/recuperação da área?
Requerimento  nº  96/2025  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -
PSD
- requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com
cópia à Secretaria de Agricultura e Expansão Urbana e à Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano e Habitação, solicitando que nos seja remetido no prazo
regimental respostas detalhadas aos referidos questionamentos acerca do Parque
do  Agricultor  Gilmar  Graf:  1)  O  Parque  possui  alvará  de  funcionamento  emitido
pelos órgãos competentes? Caso não possua, quais são os motivos da ausência do
referido  documento  e  quais  providências  estão  sendo  adotadas  para  sua
obtenção? 2) Existe habite-se emitido para o Parque do Agricultor Gilmar Graf? Em
caso afirmativo, solicita-se o envio de cópia do documento. Caso negativo, informar
o motivo da não emissão, os impedimentos atualmente existentes e se há previsão
para sua regularização. 3) O Corpo de Bombeiros Militar emitiu o Auto de Vistoria
do  Corpo  de  Bombeiros  (AVCB)  para  o  local?  Se  sim,  solicita-se  cópia  da
certificação. Caso contrário, justificar a ausência do documento e informar se há
processo  em  andamento  para  sua  obtenção.  4)  Há  outros  documentos  de
regularização  emitidos  para  o  funcionamento  do  Parque,  como  licenças
ambientais, sanitárias ou de outra natureza? Em caso afirmativo, solicita-se o envio
das respectivas cópias. Em caso negativo, especificar quais documentos ainda são
necessários e quais medidas estão sendo adotadas para sua obtenção. 5) O local
tem sido utilizado para a realização de eventos? Em caso afirmativo, informar quais
eventos foram realizados no ano de 2024 até a presente data, indicando as datas e
a natureza de cada evento, o público estimado, os valores arrecadados, a forma de
arrecadação  utilizada  e  a  destinação  dos  recursos  obtidos.  Caso  o  Parque  não
esteja sendo utilizado para eventos, quais são os motivos para essa paralisação ou
ausência de uso do espaço público? Há previsão, por parte do Poder Executivo, de
ações  para  fomentar  a  utilização  do  Parque  do  Agricultor  em  atividades
comunitárias, culturais, feiras ou outros tipos de eventos?
Requerimento  nº  111/2025  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO
(BRUNO DA SAÛDE) - MDB
- requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr.
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Robison José Coelho,  com cópia à  Secretaria  Municipal  de Educação,  solicitando
informações sobre a falta de mobília e equipamentos nas unidades de ensino do
município.  Desta  forma,  requer:  1-Informar  cronograma  de  manutenção  do
mobiliário e equipamentos nas unidades de ensino do município; 2 -Qual empresa
é responsável pela manutenção dos itens acima? 3 - Os equipamentos estão sendo
submetidos a avaliações periódicas? Com que frequência? Enviar documentação
comprobatória.  4  -  Há  um  registro  formal  das  manutenções  realizadas?  Sendo
afirmativo,  enviar cópia desse registro.  5 -  Considerando as unidades que estão
aguardando a entrega de mobilias, equipamentos e materiais, qual a previsão de
fornecimento discriminando cada uma das unidades e o prazo para atendê-las; 6 -
Informar a quantidade de itens a serem entregues por unidade; 7 - A Secretaria de
Educação  dispõe  de  um  levantamento  individual  em  que  foram  entregues  as
unidades de ensino do corrente ano? Sendo afirmativo,  encaminhar.  8 -  A atual
gestão  realizou  o  quantitativo  da  real  necessidade  de  cada  unidade  de  ensino.
Sendo afirmativo, encaminhar documentação comprobatória. 9 - Há saldo de itens
em ata de registro de preço visando a aquisição de mobiliário para composição de
sala de aula do tipo carteiras e conjuntos visando suprir as demandas das unidades
de ensino da rede municipal? 10 - Há alguma licitação em andamento para compra
dos itens que equiparão as unidades de ensino?
 

ORADORES EXTERNOS
1)  SR.  ETTORE  GUSTAVO  STENGHELE:  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE
SEGURANÇA  PÚBLICA,  A  FIM  DE  APRESENTAR  INFORMAÇÕES  SOBRE  A
"OPERAÇÃO RECOMEÇO", DESTACANDO SUAS DIRETRIZES, AÇÕES EXECUTADAS
E RESULTADOS OBTIDOS.
TEMPO: 10 MINUTOS.

 
 
 

PAUTA REGIMENTAL
 

1  -  Projeto  de  Resolução  nº  3/2025  que  REGULAMENTA  O  PROGRAMA  DE
ESTÁGIO NO ÂMBITO ADMINISTRATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
Autoria: 20ª Legislatura - MESA DIRETORA 2025-2026.

NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
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MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA  SESSÃO
ORDINÁRIA
1 - Em única discussão e votação o Projeto de Resolução nº 3/2025 que
REGULAMENTA  O  PROGRAMA  DE  ESTÁGIO  NO  ÂMBITO  ADMINISTRATIVO  DA
CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
Autoria: 20ª Legislatura - MESA DIRETORA 2025-2026.
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